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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（８月８日 第６回） 通常例会                     担当：会員増強委員会 

２０１３年 ８月８日 

第６号 （通算２１６１号） 

第５回（通算22８１回）例会報告  

日時：２０１３年８月 １日（木）1２：30～１３：３０ 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会      

担当：クラブ奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 藤川 俊一 委員 

四つのテスト：社会奉仕委員会 今野 良紀 副委員長 

                   

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

本日のお客様 

 先週はガバナー公式訪問を受けまし

た。会員皆さんの例会参加、また、様々

なご協力に感謝を申し上げます。８月の

ロータリー特別月間目標は会員増強及び

拡大月間です。皆さんはあらゆる面で熟

知しておられる事と思いますが、会員増

強はクラブの存続に関わる問題です。

RCだけの問題ではなく、どこの団体・

企業も抱えている問題で上昇時期、安定

時期、下降時期の曲線を描く事が出来ると思いますが、

現在の千歳RCは安定期にあると思っています。これから

も数多くの新会員の入会が必要だと思っています。良き

伝統を活かしながら、新しい会員のエネルギーを活用出

来るような会にしていけるように心掛けたいと思いま

す。 

 今日は「ロータリーを知ろう」という話をします。

ロータリー情報の入手先として、入会して間もない頃

は、先輩が優しく説明してくれるロータリーの話すら、

よく理解出来ずに戸惑う事も多いと思います。早くロー

タリーの事を知り、親しもうと思っても、「何を読めば

いいのか、どこを探せば良いのか」それすらもわからな

い。そんな新会員の皆さまに、ロータリージャパンのＨ

Ｐ「ロータリーを知ろう ロータリー情報の入手先」を

ご紹介いたします。 

 
①地区大会 ②クラブ会報 ③クラブ例会 ④ガバナー月信 

⑤「THE ROTARIAN」・「ロータリーの友」 

～ ８月は会員増強および拡大月間 ～  

⑥ホームページ ⑦国際ロータリーの公式文献・資料 

⑧ロータリー文庫 

 以上の８項目について詳細に説明されました。 

 

参考：国際ロータリーHP     http://www.rotary.org 
   ロータリージャパンHPhttp://www.rotary.or.jp 
   ロータリー文庫HP  

          http://www.rotary-bunko.gr.jp 
 

～詳しくはホームページをご覧ください～ 

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

 ①本日は稲川和伸さんの入会式で

す。よろしくお願いします。 

②ガバナー月信７月号のクラブバナー

紹介に千歳ロータリークラブのバナー

も掲載されています。 

③８月２・３日に当クラブの瀧澤順久

会員が実行委員長を務める、「ちとせ

ビアガーデン」が開かれます。当クラ

ブ45周年事業で桜を植樹し、四つのテスト碑を建てた

河畔公園が会場です。多数の来場をお願いします。 

④８月９日に例会場である、ＡＮＡクラウンプラザホテ

ルで「焼酎・泡盛Ｎｉｇｈｔ」（前売り６０００円）が

あります。千歳ＲＣの藤井会員が総支配人、ロータリー

担当が佐々木金治郎パスト会長のお孫さんの佐々木孝悦

さんですが、まだ席に余裕があるそうです。 

⑤８月８日午後６時から北海少年院で盆踊りがあり、金

沢明法新世代奉仕・ローターアクト委員長が出席しま

す。 

⑥例会欠席の連絡はファックスなどで確実にお願いしま

す。 

⑦次週は会員増強委員会担当の通常例会です。 

 

 

 

 

 

 
 

新入会員：稲川 和伸 会員 

出席率 

今回：59.6％（8月  1日＝31／52、実数） 

確定：96.0％（7月18日＝49／51,うちMu0名） 

委員会報告（クラブ会報･広報･雑誌･IC委員会 秡川 勝文 委員長） 

１. 当委員会で今年度より実施させて頂

いています、会員企業紹介へのご協力を

よろしくお願いいたします。 

２．ホームページについて更新されてい

ない所もありますが、随時更新させて頂

きますのでよろしくお願いいたします。 

http://www.rotary.org/
http://www.rotary.org/
http://www.rotary.or.jp/
http://www.rotary-bunko.gr.jp/
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/08/ec37a4d34954f2e88f5724ae55628ef6.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/08/8c2bc8181fb353ab90a814c222277e6d.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/08/462f5bf75d93c257e684edfda2bc6364.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/08/2d3ec57462cc6521fc5b9d181d15db11.jpg
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ニコニコBOX 

１．村上 倫行 会員 １）稲川和伸さん入会おめでとうござい

ます。２）昨夜、東京から娘と孫が来ました。２０日間程いま

す・・・。２．武石 忠俊 パスト会長 千歳民報さんにそば畑

の写真を載せて頂きました。３．佐々木 昭 パスト会長 稲川

和伸さんの入会おめでとうございます。会員増強のお役に立つ

ことが出来て佐藤パストガバナーに感謝感謝です。４．佐々木 

金治郎 パスト会長 １）７月２７・２８日支笏湖湖水祭りが行

われました。お蔭様で良いおしめりに恵まれ、小雨の中の花火

も支笏湖にはよく合っておりました。２）この度、二人目の曾

孫が生まれました。（＾＾）人口増に貢献しているようです。

５．田中 敬二 会員 ７月１９日（金）に開催した、札信千歳

ひまわり会の「パークゴルフ大会」と「夜のビール会」の記事

が千歳民報さんに載りました。（＾＾）６．秡川 勝文 会員 

先日７月３０日の千歳民報さんに８月１８日（日）に千歳武道

館で自分たちの協会が主催する、柔道大会の記事を載せてもら

いました。大澤代表大変ありがとうございました。 （＾＾）

７．大澤 雅松 幹事 稲川さん、ようこそ千歳ロータリークラ

ブへ。よろしくお願いします。（＾＾）８．五十嵐 桂一 会員 

道新さんに載せて頂きました。 

～木曜会より～ 

１．五十嵐 桂一 会員 優勝しました！！！ （＾＾）２．髙橋 

都 会員 準優勝しました！！！ （＾＾）３．南雲 州治 会員 

生涯ベストスコアが出ました！（VV） ４７－３７=８４（＾

＾）４．福田 武男 パスト会長 賞には入らなかったが、何か

勝ちました。（－－）５．長澤 邦雄 パスト会長 ニアピン頂

きました。（＾＾）６．沼田 常好 会員 馬ひとりじめで

す！！ （WW）７. 斉藤 えみこ 会員 雨の中、木曜会デ

ビューしました。（＾０＾）８．藤本 敏廣 エレクト 木曜会

参加、全部出ます・・・・？ （＾＾； 

本日のニコニコ集計１６名 合計 ２４,０00 円  

 クラブ奉仕委員会の担当例会で

したが、上井昭一委員長が療養

中、代行の中村堅次委員長が法事

で欠席の為、大澤雅松幹事が「居

場所と出番」と題して、前年度に

実施した会員満足度アンケート調

査の結果を資料に卓話をしまし

た。 

 

大澤幹事は、７月の就任挨拶回りで紫明女子学院の菊池

生之院長、北海少年院の阿部盛人院長が共通して使った言

葉「居場所と出番」に着目。更に、ＮＨＫ朝の連続テレビ

ドラマ「あまちゃん」に見る「居場所と出番」について考

察。ロータリアンがクラブの中で、あるいはロータリーク

ラブが地域社会の中で、居場所があり出番があるべきと、

結論付けました。 

 

～以下、アンケートの考察です。（一部抜粋）～ 

問１ 結果は９５・１％が「居場所」と思い、４．９％

（２名）がそうではないと思ってます。その２名は「自分

が他の会員と交流する努力をしていない」と自覚されてい

るようです。 

 問２ 「現状に満足している」会員は１２名。更に「明る

く打ち解けた雰囲気」と感じている会員が１７名。「活発

に活動している」が９名、「自由闊達でオープンな雰囲

気」が７名です。一方で「前例主義」と見る会員が１３

名、「現状に不満」が７名、「活動が余り活発でない」は

６名です。 

 問３ 「適当」と見る人が７割近くです。前回に比べて大

幅に改善されています。 

 問４ 会員自身の参加状況です。「居場所と出番」の「出

番」になります。積極参加は前回より減少、義務的参加が

増えたのは残念です。不参加も増えています。 

 問５ 結果は９割の会員が「満足」しています。不満足は

１名に留まりました。 

 問６ 「適当」が７４．９％で前回の６８．４％を上回り

ました。内容的には「会費」で８名、「財団」で９名、

「米山奨学会」・「プロジェクトへの寄付」で各６名が

「過度」と回答しています。会費引き下げは、常に検討し

ていくべきです。 

 問７ ９割が「はい」と回答。前回８割を上回りました。 

 問８ 地域との交流、会員の活動機会、講師、職業に関す

る情報の順になりました。  

 問９ 「知らない・関心がない」が最多で「費用が掛かり

過ぎる」が続く。３番目に「誇りに思っている」ですが７

０歳代ではこれがトップです。 

 

 この他に、新会員の勧誘に力を入れるべきとの声につい

て、８月８日の例会が会員増強委員会担当であり、８日の

例会にも是非多くの会員が出席して欲しいと呼び掛けて 

卓話「居場所と出番」（大澤 雅松 幹事） 

会員氏名 

喜多 康裕（きた やすひろ） 

事業名・住所 

有限会社 千歳スポーツ 千歳

市北斗１丁目１１番１４号  

ＴＥＬ・ＦＡＸ 

０１２３－２６－１００４／ 

０１２３－２３－２５８７ 

 

ホームページなど 

インターネットの検索エンジンで「チトセスポーツ」

で検索（楽天市場・yahooショッピング・Amazonな

どで出店） 

事業内容 

スポーツ用品販売 

事業ＰＲなど 

主にインターネットでスポーツ用品を販売しておりま

す。 

会員企業紹介（４） 

新入会員入会式 

 ～稲川会員より一言～ 
 この度、このような素晴らしいク

ラブに入会させて頂きまして、本当

にありがとうございます。 

 私は、昨年家業を継いで稲穂で農

業と不動産賃貸、不動産業を行って

います。 

 今後は社会貢献出来る機会を提供

させて頂ければと思います。右も左

もわからない新人ですので、皆様の

ご指導を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

第７回理事会開催報告 

第7回理事会が７月25日の例会終了後に例会場で開かれま

した。審議事項は①地区大会について②新入会員について

③８、９月の例会プログラムについて④会員証について、

でした。 

～詳しくはホームページをご覧ください～ 

締めくくりました。  

 

～詳しくはホームページ・例会時に配布したアンケート結

果をご覧ください～ 

http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/08/9911be8bb1bbf23b1552bc213d7f1300.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/08/9e9cba6ce0ae8a293d7f7c3021eb5612.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/08/077ca1648720cc924a1b1ded1fc8ec1d.jpg

